
 

 

 

Procès-verbal de la réunion du 

conseil d’établissement (CÉ) 
tenue le 12 mai, à 19h  

via vidéoconférence TEAM 
 

 
 
Participants à la séance du 12 mai 2021 
 
Présences                                                                               
Desjardins, Pierre parent-président 
Caron, Émilie parent-vice-présidente 
Rioux, Julie parent 
Boucher-Labelle, Karine parent 
Dicaire, François parent substitut (OPP-président) 
Riendeau, Josée personnel enseignant 
Eburne, Mélyna personnel enseignant 
Vollering, Kérouzanne personnel enseignant 
Larente, Marie-Emilie personnel de soutien 
Lizotte, Véronique service de garde 
Roy, Jean-Sébastien directeur 
Larente, Marie-Emilie secrétaire d’assemblée 

 
Absences  
Ibrahim Daher, Deka parent 
Lassey, Dosseh parent substitut 
  

 

Ouverture de la séance 
 
Mme Caron présidera la rencontre de ce soir à la demande de M. Desjardins vérifie le quorum et 
ouvre la séance à 19 h 13 
 
1. Préliminaires 
 
1.1 Période d’intervention du public 
Aucune intervention du public. 
 
1.2  Adoption de l'ordre du jour 
M. Roy présente l’ordre du jour et propose un ajout.au VARIA : sondage aux élèves 
 
C.É. 12-05-001 
M. Dicaire propose l’adoption de l’ordre du jour, appuyée par Mme Rioux. 
Adoptée 
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1.3  Panier du CÉ au secrétariat 
Aucun dépôt n’a été effectué. 
 
1.4 Adoption du procès-verbal de la réunion du 10 février 2021. 
Mme Caron fait la lecture du procès-verbal. Les membres sont invités à prendre la parole s’ils 
souhaitent des modifications ou des commentaires. Deux coquilles seront corrigées. 
 
C.É. 12-05-002 
Mme Vollering propose l’adoption du procès-verbal appuyée par M. Desjardins. 
Adoptée 

 
 
1.5 Suivis au procès-verbal 
Suite à l’annonce ministérielle sur l’ajout de tutorat, M. Roy annonce qu’il a engagé 4 tuteurs à 
l’interne qui donneront de l’aide a plus de 15 élèves. De plus, l’école a pu engager 3 étudiantes 
pour du soutien aux élèves, ces derniers seront présents jusqu’à la fin de l’année scolaire. 
 
2. Points nécessitant une adoption ou une approbation 
 
2.1  Frais exigés aux parents 2021-2022 
M. Roy présente le document des frais exigés aux parents 2021-2022. M. Desjardins questionne 
sur l’augmentation des frais pour la surveillance des dîneurs pour l’an prochain. M. Roy explique 
que des ressources humaines supplémentaires sont nécessaires pour la surveillance des périodes 
du dîner afin d’assure un bon service sécuritaire. 
 
C.É. 12-05-003 
M. Desjardins propose l’approbation des frais exigés aux parents 2021-2022 appuyée par Mme 
Boucher-Labelle. 
Approuvée 
 
 
2.2  Liste des articles scolaires 2021-2022 

M. Roy présente la liste d’articles scolaires 2021-2022. M. Roy précise que le tout est encadré et 
vérifié par le CSSPO avec des normes très strictes. 
 
C.É. 12-05-004 
M. Dicaire propose l’approbation de la liste d’articles scolaires appuyée par Mme Vollering. 
Approuvée 

 
 
2.3  Liste des cahiers d’exercices 2021-2022  

M. Roy présence les listes des cahiers d’exercices 2021-2022. La Librairie du Soleil et la 
Coopscooutaouais ont fait parvenir leur liste de prix et le conseil doit déterminer qui sera le 
fournisseur. 
 
C.É. 12-05-005 
M. Desjardins propose l’approbation de liste des cahiers d’exercices 2021-2022 et la Librairie 
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Coopscooutaouais comme fournisseur de l’école des Trois-Portages appuyée par Mme Rioux. 
Approuvée 

 
2.4  Entrée progressive au préscolaire 

M. Roy présente la proposition de la rentrée progressive pour les préscolaires en 2021-2022. Le 
modèle proposé est identique à l’an dernier. 
 
C.É. 12-05-006 
Mme Boucher-Labelle propose l’entrée progressive telle que proposée par la direction, appuyée 
par Mme Vollering. 
Approuvée 
 
2.5 Guide de fonctionnement 2021-2022 du service de garde 
Mme Lizotte présente le guide de fonctionnement 2021-2022 du service de garde. 
 
C.É. 12-05-007 
M Desjardins propose l’approbation du guide de fonctionnement 2021-2022 du service de garde 
appuyé, par M. Dicaire. 
Approuvée 
 
2.6 Budget école 2021-2022 
M. Roy présente les différentes annexes du budget école 2021-2022. Il explique que les données 
seront modifiées en début d’année scolaire selon la clientèle réelle. 
 
C.É. 12-05-008 
Mme Rioux propose l’approbation du budget école 2021-2022 appuyée par Mme Vollering. 
Adopté 
 
2.7 Date de l’assemblée générale 2021-2022 
M. Roy propose que l’assemblée générale 2021-2022 se tienne le 8 septembre 2021. À noter que 
les modalités, telles que le lieu et le mode de communication, seront déterminées dès la rentrée 
scolaire. 
 
C.É. 12-05-009 
M. Dicaire propose l’approbation du 8 septembre 2021 comme date pour l’assemblée générale 
2021 appuyée par Mme Rioux. 
Approuvée 
 
 
3.  Points de discussion ou d’information 
 
3.1  Fonds à destination spéciale  
M. Roy présente la mise à jour du tableau de fonds à destination spéciale ainsi que les modifications 
depuis la dernière rencontre en lien avec les prévisions. 
 
3.2 Cour d'école 
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M. Roy informe les membres que les structures de jeu sont installées. M. Roy suggère l’achat des 
balançoires ainsi que d’autres éléments ludiques pour l’an prochain. 
 
3.3 Formation obligatoire des membres du CÉ 
M. Desjardins réitère les formations obligatoires pour les membres du CÉ. Le président a le rôle 
de s’assurer que les membres ont bien consulté les documents et capsules. Un suivi sera effectué 
lors de la prochaine rencontre du conseil d’établissement. Un formulaire devra être rempli d’ici 
cette date. 
 
 
 
4.  Mots des représentants 
 
4.1  Mot du Service de garde 
Mme Lizotte mentionne l’importance de la semaine du service de garde scolaire. Elle explique aux 
membres que le SDG est déjà en mode prévision de l’an prochain et que les journées pédagogiques 
vont très bien. L’équipe du SDG offre un service de qualité aux élèves. 
 
 
4.2  Mot de la Direction 
M. Roy mentionne que les enfants étaient très heureux d’être de retour à l’école. L’ensemble du 
personnel est motivé à bien terminer l’année scolaire. M. Roy remercie l’équipe de tout son 
dévouement. 
 
4.3  Mot du représentant au Comité de parents de la CSSPO 
Mme Caron mentionne que la dernière réunion a été annulée, car le quorum n’était pas atteint 
 
4.4  Mot de l’OPP 
M. Dicaire, souligne que le comité est disponible advenant des besoins. Il réitère son désir de 
participer au réaménagement de la cour intérieure. M. Dicaire remercie l’équipe-école pour leur 
professionnalisme et leur engagement.  
 
5. Varia 
 
M. Roy propose que le sondage aux élèves soit présenté au conseil des enseignants comme un 
sondage à main levée ou encore une discussion ouverte avec les groupes sur les sujets comme le 
parascolaire, le sport et toutes autres idées apportées par les élèves. Les membres du conseil 
l’appuient dans sa démarche considérant la situation exceptionnelle vécue cette année. 
 
6. Levée de l’assemblée 
 
 C.É. 12-05-010 
Mme Vollering propose la levée de l’assemblée à 20 h 51, appuyée par Mme Rioux. 
Approuvée 
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Procès-verbal rédigé par Marie-Emilie Larente 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
_____________________________                                  _______________________________ 
M. Pierre Desjardins                                                                            M. Jean-Sébastien Roy 
Président du conseil d’établissement                            Directeur de l’école des Trois-Portages 


